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Suite a une agression, je me dois de transmettre mon idée...

Il faut déclarer et enseigner qu'un jeune ou être humain capable d'un acte d'agression ou d'un meurtre est un
faible, lâche et surtout pas un homme même s'il croit épater ses copains ; il est en fait ridicule comme c'est
inimaginable ou un désaxé. Seul un homme bon est un homme, un vrai. 
 Faire comprendre que ; je cite " viens te battre si t'es un homme " est une gaminerie et indigne d'une personne
adulte. Et qu'il y a tant de sport ou d'activité a en être fier et se valoriser. 
 
 
 La guerre est ignoble
 
 Je désire avant tout stopper les guerres et pour ce, je crois fermement qu'un ou plusieurs messages de vérité
destinés aux présidences, doivent être répandus afin de réorienter les faibles vers la force. Seule la paix est la
plus grande force. 
  
  Un homme qui n'arrête pas la guerre ou qui en a besoin n'est pas un homme, c'est un faible, suicidaire et
malade. 
 Depuis que j'ai grandi, je suis sûr de la force d'un brave; celle de donner de soi et de sa force physique pour un
acte bon. 
  
 
 MONSIEUR 
  
 LA GUERRE EST UNE HORRIBLE DOULEUR SANS ISSUE, UN DÉSESPOIR, 
 TROUVER LA PAIX EST LE CONTRAIRE
  
 LES GUERRIERS ENDOCTRINES SONT AVEUGLEMENT COMMANDES POUR FAIRE LE MAL
 
  
 Un héros est un homme, bon, qui ne se bat pas. 
  
 On croit mourir pour la patrie ; on meurt pour des industriels. 
  
 A la guerre il n'y a pas de gagnants, il n'y a que des perdants. 
  
 Ce qui constitue l'histoire ce sont essentiellement des actes ou des œuvres d'individus qui spontanément
procédaient par aveuglement ou par injustice, (...) et donc par oubli. 
 
  La guerre est un acte de violence destiné à contraindre l'adversaire à exécuter vos mauvaises volontés. 
  
 Et quels sont les plus grands criminels ? Ceux qui vendent les instruments de mort ou ceux qui les achètent et
s'en servent ? 
  
 Les vrais chrétiens OU RELIGIEUX refusent de se soumettre a la guerre. 
 
 La guerre est un fruit de la dépravation des hommes ; c'est une maladie convulsive et violente du corps
politique. 
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 Un seul effort ; être un homme bon et donc vainqueur
 
 J'insiste sur le fait que ça doit marcher, qu'il faut le répandre dans les médias etc... 
 
 
 
 
 Seuls les humains dignes de cette force visent le bonheur et le paradis.
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